



## Les élèves d'ULIS au futuroscope

publié le 10/05/2022

Jeudi 05 mai les élèves du dispositif Ulis étaient au Futuroscope grâce à l'argent récolté du Marché de Noël. Nous avons fait 3 groupes de 4 élèves avec un accompagnant : Mme Gueguen, M. Verrez et Mme Michaud pour faire les différentes attractions.

Celles qui nous ont le plus plu : "Objectif Mars", "Arthur et les minimoys", "Danse avec les robots", "Aventure Eclabousse", "Sauvetage Académy", "L'extraordinaire voyage"...

Nous avons beaucoup aimé et passé une super journée, ça donne vraiment envie d'y retourner !!!

